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«Non voglio essere critico nei
confrontidell’università,maspe-
ro che il premio dell’innovazio-
ne Start-cup sia davvero bienna-
le e non finisca come Innovac-
tion, che doveva essere biennale
e poi non lo è stata». Il sindaco,
Furio Honsell, che ha fatto del-
l’innovazioneilsuocavallodibat-
taglia anche in campagna eletto-
rale nel 2008, apprezza la scelta
di rigore dell’ateneo friulano
purché si traduca veramente in
un investimento.

«Rispettolesceltedell’univer-
sità anche se è la dimostrazione
che forse la cultura dell’innova-
zione, che pur in questo momen-
todicrisieconomicasarebbeim-
portante,nongodediparticolare
attenzione»continual’exrettore
dispiaciuto, questa volta sì, che

lavetrina della ricerca trovispa-
zio a Pordenone e non nel capo-
luogofriulano.«Udine–insisteil
sindaco – rischia davvero di per-
dereilsuoruolodicittàdell’inno-
vazione». Ma questo non tanto
perché Start-cup è diventato
biennale quanto per il taglio dei
finanziamenti subìto dalla fiera
dell’innovazione.LaRegione,in-
fatti, ha deciso di non investire
su quel progetto.

Diverso il discorso del premio
Start-cup, finanziato dalla Fon-
dazioneCrup, più che disponibi-
le a sostenerlo anche in futuro, e
completamenteslegatodallafie-
ra.

Non a caso il sindaco ribadi-
sce il suo rispetto per le scelte
dell’università, ma, allo stesso
modo, non può non aggiungere:

«Inunmomentodicrisieconomi-
ca bisognerebbe dare esempi
continui e concreti di innovazio-
ne». Honsell l’ha affermato an-
cheieri,nelcorsodellaconferen-
zastampa di giuntaquando, rife-
rendosi al progetto “Eli4U” sul
controllodi gestione,hafattono-
tare: «Siamo rimasti in pochissi-
mi,quasicomecarbonari,aoccu-
parci di innovazione». L’univer-
sitàètraquestitant’ècheladeci-
sione di non partecipare que-
st’anno al premio nazionale va
proprio in tale direzione. «Dopo
averattintodagliarmadidellari-
cerca per sette anni – spiega il
rettore Cristiana Compagno –
ora la ricerca, per arrivare al
mercato, ha però bisogno dei
suoi tempi». (g.p)
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Il sindaco

Honsell: rispetto la volontà dell’ateneo
ma spero che non finisca come Innovaction
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